
INFIEL

Ernesto F.H.



Capítulo 1

INFIEL.

Un pensamiento muy humano  y una experiencia muy humano es , el
haber sido infiel .

En algún momento te preguntas , ¿Por qué ?¿por que yo?¿Por que a
mi?¿Por que me engaño si le di todo?¿Por que la engañe si me dio todo?..

O muchas preguntas mas y reflexiones ,intentando entender el motivo y la
razón de haber vivido la mentira en nuestra vida.

Mi querido lector , déjame decirte lo que pienso, ni te engañaron ni tu
engañaste a otra persona , la raíz de toda infidelidad y cualquier mentira
que experimentemos en nuestra vida , la raíz de todo es y será haber sido
infiel a ti mismo, la incongruencia entre tus pensamientos, palabras y
acciones.

Mas errar es de humanos, ser incongruentes es de humanos, aprender y
evolucionar es de humanos.

Si aún no has comido del amargo fruto del engaño yla mentira , debes
saber que lo harás , un ser humano necesita probar de ese fruto para
crecer , para evolucionar , para abrir los ojos a la realidad de su valiosa
alma o espiritú.

Si ya probaste de ese amargo fruto , ahora sabes y has sentido y has
dañado y has sido parte importante para otros , permite que la naturaleza
humana siga su curso y te proporcione la manera natural a evolucionar ,
la mente y el corazón es algo complicado de entender para el humano , la
conciencia y la razón , el sentir y el ser , ah sido motivo de estudio de
grandes pensadores universales.

Mas yo creo que todo ser humano tiene un guía dentro de sí para su
propia evolución "el sentir ", satisfacción , realización , paz , el sentir es
nato , es natural y no es forzado , cuando sientes no piensas , no hay
razón solo sensación .

Mas muchos se extraviaron e inundan su vida de cosas , labores ,
acciones, personas  que van en contra de su sentir, pero el sentir es
fuerte y yo diría inmortal , el ser humano no puede matarlo , pero el "no
sentir" si puede matar al humano.

Cuando el humano rechaza " el sentir " y se vulnera al "no sentir "
extraviado y aceptando lo que va contrario a su ser , cuando el humano
vive esa condición , su mente se conflictúa, se pierde la razón , el no



sentir causa depresión , mata y enferma fisíca y espiritualmente, bloque la
mente al grado de que el organismo se sabotea al fracaso como un
programa natural que llevará al organismo a un hoyo cada vez mayor
para hacerlo reaccionar , sacudiendolo para hacerlo "sentir" nuevamente ,
por lo que la tristeza , soledad , depresión , traición, fracaso, dolor ,
enfermedad y muerte viene de esa inmunidad a vivir, no importa todo lo
que el humano pueda tener , vive en la desdicha y en una depresión
exponencial total.

Todos deben llegar a su punto de quiebre , su limite , cuando vuelto en sí
se contempla desde lejos, cuando la vida le grita : REGRESA¡ , cuando la
naturaleza presiona para un DESPERTAR  cuando el alma que vive dentro
de su cuerpo le implora y le ruega : vuelve a sentir ¡¡.vuelve a tu raíz ,
vuelve a lo que eres y siempre has sido y siempre serás.

Allí es cuando el ser humano consciente, valeroso y firme renace , renace
a una nueva perspectiva , renace sabiendo quien es y quine fue , allí es
cuando suelta y se desprende de todo aquellos que ya no necesita , de
todo aquello que le ayudo y por eso esta agradecido con todas esas cosas
, experiencias y personas que le ayudaron en su proceso de " no sentir ".

Allí es cuando ocurre un verdadero cambio cuando esa decisión consciente
" a sentir " expone y desarrolla los dones naturales de manera
exponencial, sin límite.

Allí es cuando  la única guía que tenemos " el sentir " nos lleva a lo
maravilloso que es y será nuestra vida.

Allí volvemos al principio , allí no hay infidelidad de otros hacia ti ni de ti
hacia otros , la mentira seguirá exisitiendo mientras el ser humano existe
en el universo, la incongruencia seguirá entre pensamientos palabras y
acciones , otros seguirán probando inevitablemente del fruto de la
infidelidad , de la mentira , de la decepción, pero , en ti no existirá por
que has aprendido a ser fiel a ti mismo , a permitirte "sentir" y estar
donde exista satisfacción , realización, evolución y trascendencia.

Entonces serás lo que estas destinado a ser ,un faro de luz , un puerto
seguro , un ser humano fiel a si mismo , entonces así como destruiste
 construirás , así como dañaste sanarás a ti y a otros , así tal cual fue tu
dolor así sera tu gozo .

Aquel maestro lo expreso : al que mucho ama mucho se le perdona .

Errar es de humanos.

Aprender es de humanos.



Evolucionar y trascender también lo es.

EFH.
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